

あさぬま保育園 一日保育士体験



ママ先生に絵本を読んでもらいました。

ママも子どもたちも

ドキドキ☆ワクワク♡

<感想>

- 子どもたちが元気いっぱい遊ぶ姿を見ることができて、本当に嬉しかった。
- クラスにどんなお子さんがいるのか分からなくてさみしく思っていたが、今日、たくさん声を掛けられてよかった。
- コロナで大変な中を一緒に過ごしてきた子どもたちが仲良く過ごしていて安心した。
(5歳児 母親)
- 緊張して何をしてもよいか分からなかったが、子どもたちから来てくれたので楽しく過ごせた。
- ちょっとした制作をしたり絵を描いたり、給食もとてもおいしくて、楽しかった。
(5歳児 父親)
- 行事の時とは違うリラックスした普段の様子をみることができた。
- 大人がいなくてもお友だち同士で関わりを持ち、いろいろなことを学んで成長していくんだな…と感じた。
(5歳児 母親)
- 子どものクラスでの様子が見られ、成長している部分と子どもならではの部分もあり、今後の育児の参考にしたい。
(4歳児 母親)

- 保育園での普段の様子が気になっていたが、今日は近くで見ることができて、とても貴重な体験だった。
- 先生の子どもたちへの接し方もとても参考になったので、家でも実践してみたいと思う。
- 子どもたちもみんな素直でかわいかったので、機会があればまた参加したい。

(3歳児 母親)

- 子どもたちと一緒に室内ではおもちゃで遊んだり、本を読んだりして楽しい時間を過ごさせてもらった。
- 外遊びでは駆け足をして遊ぶ子どもたちを見守るのも大変な運動になりました。
- 外遊びが終ってからの手洗い、うがい、トイレ、着替えを見守りでできるようになった子どもたちの成長に感心した。

(2歳児 祖母)

- 友だちの名前を家で言っているが、実際に遊んでいるところを見られて、新鮮だった。
- 給食の展示をいつも帰りに見ているが、食べているところを見ると、やはり家で食べている時と違うと思った。

(1歳児 母親)